

文化新聞

6月号¹⁸

【発行・編集】
委員長 本道睦穂
副委員長 梨本あかり



2日目もMirage

今年もカフェが運営される。すみれ祭テーマ「ミラーージュ」に寄せて、「ミラーージュセット」が販売されている。このほかにも、飲み物やポップコーンの販売も行われている。

カフェでほっと一息



三年四組
三年四組ではフォトスポットが設置されている。教室内では、生徒も先生も一緒に写真を撮る姿が見られた。また、願いを書くブースもあり、お客さんが書いた願いが貼られていた。天の川の中にいるような幻想的な空間だった。



三年四組のクラス企画取材しました。撮影を快く承諾してくれたクラスの皆さん、お忙しいところ、ご協力いただきありがとうございます。ごさいました。

新体育館の食堂

食堂では高校三年生と部活動有志による食品販売がある。キッチンカーのチユロス、クロツフルなどの販売もあり、ファッションショーを見たあとのお客さんたちが昼食を食べた。食堂係は、「すみれ祭にお越しいただきありがとうございます。食堂係は、選んでくれたメニューを、ぜひ楽しんでください！」
今年調理販売を行います。心を込めて作ってくれる料理を楽しんで頂けると幸いです。



編集後記

執行役員の仕事の 일환で、食堂の宣伝をしました。食堂では、ミスタードーナツが人気で、すぐに売り切れてしまっていました。そして、陸上部では、安くておいしいカレーを販売していました。個人的に、吹奏楽部の締めが気になりましたが、今年には買えませんでした。開店と同時に大勢のお客さんが来てくださり、新体育館はとってもぎわっていました。